

VLEXsoftware eröffnet neuen Standort in Düsseldorf

Artikel vom **7. August 2023**
Software für die digitale Fabrik

Im zweiten Quartal 2023 hat die [VLEXsoftware gmbh](#) einen neuen Standort im renommierten [ecos Office Center Düsseldorf](#) eröffnet. Damit will der ERP-Anbieter mehr Kundennähe für Vertrieb, Beratung und Projektgeschäft schaffen und gleichzeitig sein regionales Leistungsangebot um Remote-Services, ein weiteres Schulungszentrum und ganzheitliche Infrastruktur-Dienstleistungen in der wachstumsstarken Metropolregion Rhein-Ruhr ausbauen.



Bild: ecos office center GmbH & Co. KG.

Das repräsentative ecos Business Center liegt mitten im Herzen der Landeshauptstadt von Nordrhein-Westfalen, mit direkter Anbindung zu Hauptbahnhof, Flughafen, Messe,

Autobahnen und Innenstadt. Kunden und Interessierten bietet der neue Standort kurze Wege und eine moderne Business-Infrastruktur für Anwenderschulungen, Remote- und Managed-Services. Die neue Repräsentanz ist – neben den Standorten in Kulmbach, Bremen, Stuttgart und Luzern (Schweiz) – der fünfte Unternehmensstandort der VLEXgroup. »Unsere Arbeitswelten und auch das ERP-Projektgeschäft befinden sich im Wandel. Moderne Arbeitsplatzkonzepte und hybride Arbeitsumgebungen erfordern nicht nur hochmodern ausgestattete Infrastrukturen, sondern auch eine flexible Skalierbarkeit, um auch anspruchsvolle Kundenbedürfnisse schnell und kosteneffizient zu erfüllen«, erläutert VLEXsoftware-Geschäftsführer Jens Pfeil-Schneider. »Das neue ecos Business Center Düsseldorf erfüllt all unsere Anforderungen und ermöglicht uns eine Verbesserung unserer räumlichen Präsenz.«

Hersteller aus dieser Kategorie
